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梅雨の季節 
校 長  柿沼 隆一 

 

九州から東海地方は 5 月に梅雨（つゆ）入りとなりましたが、関東から東の地域では

梅雨入りが例年（6月 7日ころ）より遅れているようで、関東はようやく 6月 14日（月）

に梅雨入りしました。 

ところで、６月に中学校 2年生の理科の授業で「梅雨」について学習します。6月頃に

オホーツク海上に高気圧が発達し、冷たく湿った空気を日本付近に送り込んできます。

一方、太平洋上にも高気圧が発達し、暖かく湿った空気を日本付近に送り込んできます。

この両者がぶつかって雲を作り、長雨を降らせているのが梅雨前線ですが、その年によ

って強い雨が続く「暴れ梅雨」になったり、雨が少ない「空（から）梅雨」になったりし

ます。最近は、積乱雲が連続して発生する「線状降水帯」と呼ばれるメカニズムが生じる

ことがあり、同じ地域に激しい雨をもたらし続けて大きな災害につながることがありま

す。さて、今年はどうなるか予想もつきませんが、感染症流行という厄介な状況におかれ

ていることもあり、穏やかな雨の季節になってほしいものです。例年では 7 月の後半頃

までうっとうしい雨の日が続きます。 

今年度は 4月から予定した授業を行うことができ、6月 16

日～18 日に期末試験が行われました。この試験だけで評価

や評定が決まるわけではないですが、どの生徒も真剣に試験

問題に向き合っていました。これから 3 年生は 1 学期の評

価・評定をもとに自分の進路先を考えていくことになります

が、最終的に決定するのは 12 月です。毎日の授業にきちん

と参加し、学力を伸ばす努力をして、ぜひ自分に合った進路を選んでほしいと思います。

進路先のことだけではなく、何か不安に感じていることがあったら何でも先生方に相談

してほしいと思います。 

新型コロナウイルス感染症の収束が見通せない中、ようやくワクチンの接種が始まり

ましたが、本宿中学校に隣接する旭スポーツセンターが接種会場として使用されており、

多くの方が来場されています。また、20日に沖縄を除く 9都道府県に出されていた緊急

事態宣言が解除になるというニュースを見ましたが、まだまだ油断は禁物のような気が

します。 

ところで、東京五輪、パラリンピックの開催まで約 1 か月となりました。一昨年、教

育委員会から学校に観戦を希望するか否かの調査があり、保護者の方にもアンケートを

とらせていただいたうえで、3種目を観戦することにしました。しかし、ご存知のように

昨年大会は行われませんでした。今年度になり教育委員会から同様な調査がありました

が、生徒を安全に引率して観戦することができないと判断し、残念ながら今回は希望し

ないことにしました。部活動は運動部が最後の公式戦の時期を迎えています。保護者の

方も原則 1 名に限り応援していただけることになりましたが、文化部も含めて 3 年間の

集大成として力を十分発揮してくれることを願っています。 
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生徒総会開催 
 

 ５月２１日に生徒総会が開催されました。各

委員会からの年間計画と予算についての提案

がありました。その後、今年度の生徒会スロー

ガンが発表され、『みんなが来たいと思える学

校』に決まりました。 

コロナ禍ということで、体育館には３年生が入

り、１・２年生は教室でのテレビ視聴という形

になりました。次の文章は、生徒会スローガン

決定までについての生徒会長・松川さんからの      ▲生徒総会の様子 

メッセージです。 

 昨年度まで、学校スローガンは毎年変えていました。しかし、「学校改革」という今年の生徒会本部の

目標を達成するためには、学校スローガンが達成されたら変える形にし、目指す学校像をひとつに決め

るべきだと考えました。 

 スローガンを決めるにあたり、生徒会本部の案だけでは不十分だと感じたため、まずは全校生徒に「ど

んな学校にしたいか」というアンケートをとりました。このアンケートを生徒会本部でまとめたところ、「みんな

が来たいと思える学校」にしたいという意見が浮かび上がりました。その後、この案についての信任・不信

任をおこなうと、「来たい」の部分は「行きたい」のほうがよいという意見もでましたが、評議会で話し合った

結果、「みんなが来たいと思える学校」に決まりました。このスローガンを達成できるよう全校で取り組んで

いきたいです。 

 

 

国際理解教育 
 

本校では、５年前より横浜市の施策である「アフリカとの一校一国」に取り組んできま

した。これまでガーナをパートナーとして、駐日特命全権大使にも２度ご来校いただき、

講演を行っていただきました。また、「アートマイル国際協働学習」にも取り組み、ガーナ

の中学生とともに壁画制作を行ってきました。２０１９年度には、横浜で開催された TICAD

（アフリカ開発会議）に関わる発表に参加したり、代表生徒が国際会議に参加したりしま

した。 

 今年度もこの取組を続けていきたいと模索していましたが、感染症の関係でガーナ側の

学校が参加することができず、今年度に限りインドネシアを相手国としてアートマイル国

際協働学習に参加することとしました。すでに、有志生徒の募集

を行い、３学年から２１名の生徒が集まりました。相手校は「SMP 

Labschool Cibubur」に決まり、やり取りを開始しています。SDG

ｓについて学習し、相手校とやり取りをしながら世界に発信した

いメッセージを壁画にしていきます。 

 紙面をお借りして進捗状況をお知らせしていきたいと思いま

すので、今後ともよろしくお願いいたします。 

相手校では、感染症の関係でオンラインでの授業が続いている

ようです。 

写真提供：Heri先生 
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教育実習 

 ５月１７日から６月４日まで教育実習が行われました。本校卒業生の藤嶋
ふじしま

佳澄
か す み

先生が国

語の先生として３週間の実習期間を過ごしました。次の文章は教育実習を終えた藤嶋先生

からのメッセージです。 

 

教育実習を終えて 

５月１７日から３週間、母校である本宿中学校で教育実習をさせていただきました。不安と緊張を抱え

てのスタートでしたが、驚くほど早く過ぎた３週間であったと感じています。授業見学では、すべてのクラス

を見学することができました。どの学年・クラスも教室に入ると自ら挨拶してくれる生徒が非常に多く、とて

も嬉しい気持ちになったのを覚えています。また、休み時間などでも、話しかけてくれる生徒が多く、皆さん

の明るい表情や元気溢れるエネルギーにこちらも元気をもらいました。私が授業をした際には、授業後に

「先生の授業わかりやすかった」「楽しかった」と感想をくれる生

徒もおり、感動しました。短い期間でしたが、色々な生徒、先

生方と関わることでたくさんのことを学びました。本宿中学校の

皆さんには、本当に心から感謝しています。これから実習で学

んだことを人生に活かして、将来教壇に戻ってきたいと思いま

す。本当に楽しい３週間でした。ありがとうございました。 

 

 

 

 

部活動３年生の引退に向けて 
 

 ６月下旬から、特に運動部の大会が目白押しになります。横浜市総合体育大会（通称、

市総体）は、例年３年生の最後の大会となり、どの部活動もよい結果を残そうと、普段以

上に練習に熱が入っています。今年はコロナ禍での大会運営ということで、保護者の観覧

につきましては、各部顧問よりお伝えいたします。 
 

 日 程 【会場】 

野球部 7/ 3(土)  vs 新田中【本宿中】 

サッカー部 6/26(土)  vs 宮田中【山内中】 

ソフトテニス部 
団体戦 7/ 4(日)【瀬谷本郷公園】 

個人戦 6/26(土)【本宿中】 

陸上競技部 9/11(土) 12(日)【三ツ沢競技場】 

バスケットボール部 
男子 6/27(日) vs 保土ケ谷中【本宿中】 

女子 6/27(日) vs 西谷中【本宿中】 
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バドミントン部 

男子個人戦 6/ 6(日)【横浜富士見丘学園】 

女子個人戦 6/ 6(日)【横浜富士見丘学園】 

女子団体戦 6/13(日) vs 西谷中【十日市場中】 

剣道部 
男子個人戦・団体戦 6/26(土)【金沢中】 

女子個人戦・団体戦 6/20(日)【金沢中】 

柔道部 男子個人戦 6/27(日)【県立武道館】 

吹奏楽部 7/25(日)【神奈川県民ホール】 

自然科学部 
10/21(木) 文化発表会でのステージ発表・展示 

芸術部 

 

 

 

【７・８月のおもな予定】 
 

７／ １（木） 卒業アルバム撮影（個人・部活動） 

２（金） 専門委員会 

６（火） 評議会 

８（木） １年 校外学習 

     ２年 自然教室説明会 

１２（月）～１６（金） 三者面談  

１９（月） 美化活動 

２０（火） １学期終業式 
 

 ８／２７（金） ２学期始業式 

         防災訓練 

   ３０（月） 教育相談（二者面談・～９／３） 

 

◎校外行事の予定は次の通りです。 

 １年校外学習 ７月８日（木） 神奈川県南足柄市 方面 予定通り 

 ２年自然教室 ５月に実施予定 神奈川県箱根町 方面  ９月７日・８日 

 ３年修学旅行 ６月に実施予定 京都府・奈良県 方面  10 月 31 日～11 月２日 
 

   ※これらの予定は感染症の拡大状況により変更することがあります 

    各行事の詳細については決まり次第お知らせします 

 

◎４月に集金しました部活動振興会の援助金は、各家庭からのものと地域の方からの合計

で ￥238,000 でした。ご協力いただきましたみなさま、ありがとうございました。 

また、地域の方からの援助金はまだ受け付けておりますので、よろしくお願いします。 

 


